
 

＜週報№ 2,890＞ 3,001 回例会 

２０１９年８月２日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田 文雄 

◆司会＝飯田 兼光 副 SAA 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本 日 ７８．５７％ １４名欠席 

前 回 ８４．７８％ ８名欠席 

前 々 回 ８６．９６％ 7 名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№21 五味武嗣君 

◆ニコニコボックス ●玉本広人君、山田文雄君＝第

3,000回例会記念講演会・納涼家族例会ありがとうござ

いました。本日は会員増強、会員選考職業分類委員会

の皆さんよろしくお願いいたします。●石田孝一君＝

3000回例会講演会、お疲れ様でした。●山本寛君＝い

よいよ暑い夏に入りました。皆様、体調管理にご注意

を！●森幸俊君、有賀昭彦君、平林明君＝本日担当例

会です。よろしくお願いします。●三井章義君＝誕生

日おめでとうございました。●五味武嗣君＝ラッキー

Noにあたって。 

◆会長告知・玉本広人会長＝皆さんこんにちは、先週の

第 3000 回記念例会と納涼家族例会では、皆様にご協力

を頂きましてありがとうございました。お蔭様で大成功

に終わることができたと思います。納涼例会では花火の

時間までちょっと長いかなと心配しておりましたが、加

藤さん自ら焼きを担当して頂いた恒例のバーベキュー

で、あっという間に時間が過ぎ、楽しい家族例会となり

ました。加藤さん、親睦委員会の皆様ありがとうござい

ました。また記念講演会では、多くの一般の皆様にもご

聴講頂き、喜んで頂きました。今回は 3000 回例会とい

うことで、ある程度費用をかけさせて頂きましたが、年

一度くらいはもう少し費用を抑えた中で、地域の皆様に

何かを聞いてもらったり、見て頂いたり、また考えて頂

く機会を持っていただくことも必要なのかなと感じて

おります。さて、8 月は会員増強・新クラブ結成推進月

間ということで、何か新しい月間の名前になっています。

「ロータリーの友」に掲載れている RI 会長のメッセー

ジがありますが、それとは別のメッセージを本日は紹介

したいと思います。ロータリアンの皆様、ロータリーの

新しい戦略計画はとても意欲的なものとなっており、今

後に私たちが実現を目指す枠組みとなるものです。優先

事項は、より大きなインパクトをもたらす、参加者の基

盤を広げる、参加者の積極的な関わりを促す、適応力を

高める、の4つです。すべての優先事項で鍵を握るのは、

会員です。なぜなら、会員の活動はロータリーの存在意

義となり、ロータリーとしての実際の経験を形作るのも

会員だからです。私たちはロータリーを成長させる必要

があります。より強固で多様な会員基盤があれば、更に

意欲的に奉仕し、ロータリーの魅力も高まり、多くの人

がロータリーで活躍できるようになります。但し、強固

で多様な会員基盤は自ずと形作られるものではありま

せん。単に友人を誘うことだけを奨励しても、会員基盤

は成長しないでしょう。自分が知っている人に目を向け

る代わりに、これまで見ていなかった人に注目してみま

しょう。クラブに反映されない職業、団体、地域社会に

於ける役割など、そのようなグループに属する人たちに

ついて考えてみましょう。同時に、これらの人達にクラ

ブでどんな価値を提供できるか、そして私達がロータリ

ー入会へと導いた人達が、生涯を通じて積極的に活動し

ていけるように私達に何ができるかを考えることが重

要となります。会員増強は単なる優先事項ではありませ

ん。会員がロータリーを作るのですから、ロータリーを

成長させるため、奉仕に捧げるのと同じくらいの熱意を

会員増強に傾けなければなりません。ロータリーは「世

界を繋ぐ」のテーマのもと、皆様の全面的なご支援の程

よろしくお願いします。以上が RI 会長のメッセージで

す。本日の例会は、会員増強、会員選考、職業分類委員

会に担当して頂きます。まずは 50 名を目標に、平林会

員増強委員長を中心に会員増強を進めて頂きますよう

によろしくお願いします。 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝①先週報告させて頂きまし

た新入会員候補者前田剛彦さんについて、異議がありま

せんでしたので、手続きを進めさせて頂きます。細則に

より、推薦者とロータリー情報委員会は本人の会員の特

典と義務について説明をお願いします。②ロータリーの

為替レートに付きましては、今年の 7 月 1 日から毎月の

初日における市場実勢相場に基づくことと変更になり

ました。この為に、事前に新しいレートを入手する事が

できなくなりました。ご了承ください。尚、8 月のロー

タリーレートは 7月と変化なく 1ドル１０８円です。③

諏訪赤十字病院の梶川医院長には、秘書の宮本さんを含



め、私共大変お世話になっており、梶川医院長より、本

日の例会でがん講演会に付いての告知を行いたい旨、申

し出がありました。後程、委員会報告のところでご案内

をお願いします。④本日は会員増強・拡大月間の中で、

会員増強・選考委員会の担当でクラブフォーラムを行い

ます。平林・森・有賀委員長、よろしくお願いします。

⑤来週は出席委員会の担当でクラブフォーラムを行い

ます。内容は出席率向上・表彰です。石田委員長、よろ

しくお願いします。以上でございます。 

◆委員会報告 

●青少年奉仕・五味武嗣委員長＝7 月 30 日にぬのはん

にて 2019，2020 年ロー

ターアクトの最初の

例会が行われた。玉本

新会長の点鐘により

開始しました。4 名の

正会員がほぼ確定、更

に 2名の候補者が入会

を検討している状況

です。例会の内容ですが、玉本会長のお話の後、阿部前

会長からローターアクトの活動について説明を頂いた。 

●諏訪赤十字病院 梶川昌二会員＝8 月 25 日に下諏訪

総合文化センターや

まびこホールにて、午

後 1 時より肺がんの

最新情報ということ

で市民公開講演会を

開催させていただき

ます。当院では、ダビ

ンチの外科手術を積極的行っており、また話題のオプシ

ーボも肺がんの治療薬に使われている。このような最新

の治療について講演をするので、大勢の方にご参加いた

だきたい。また当院の検診センターは、色々なバリエー

ションの検診を行っており、特にペット検診で全身をス

キャンして悪性腫瘍を発見します。 

◆クラブ協議会・会員増強・拡大月間 

●会員増強・平林明委員長＝新会員を増やし、現会員の

積極参加を促すためには、魅力あるクラブ作りが、大切

です。現会員が満足できないクラブには、何か原因が、

あるのかもしれません。まずは、クラブを客観的に見つ

め、クラブの強みと、改善点を考えたいと思います諏訪

クラブついてどう感じているのか、アンケートに答えて

ください。集めた

意見を基に、実際

にクラブが変化し

ていかなければな

りません。現状評

価の際に、検討す

べき点は、〇会員

の多様性・職業分類のバランス〇クラブの存続性・会員

が活動を続ける理由、退会する理由〇クラブの革新性と

柔軟性・地域社会におけるクラブの認知度〇クラブで活

用できるデジタルコミュニケーション〇会員以外の人

が抱くクラブのイメージ です。クラブの現状評価がす

んだら、クラブのビジョンを描く作業に入ります。ビジ

ョンを描くということは、クラブが近い将来３年から５

年後［こうありたいと望む姿］を思い描くことです。検

討すべき点として、〇クラブの強みや得意とすることは

何か。それをどう生かせるか〇クラブの弱みや不得意と

することは何か。〇地元の人に一番知ってほしい活動は

何か。〇クラブの強みと弱みを基に、戦略的な優先事項

をどう定めるか。〇すぐに導入できる変化は何か。〇ビ

ジョンの実現に向けた短期目標と長期目標は何か。これ

らの目標を達成するためには、どのような計画が必要か。

会員増強として 50 名を目標とし、入りたいと思える魅

力あるクラブ作りが必要である。 

●会員選考・森幸俊委員長＝現在 100 万のロータリアン

がいるが、3年未満が 15％ほど。15 万人程度は退会して

いる。アンケートによってクラブの在り方を考える必要

がある。会員選考の立場として、①人格がどうか、地域

社会に於いてどうか、②業界における信用度はどうか、

③諏訪クラブの会員としてふさわしいか、④６０％の出

席は可能か。①から③について判断はつくが、④につい

て判断が難しい。④については、60％出席の意識をお願

いします。 

 

 

 

◆今後の例会日程 

８月９日 金 クラブ協議会 

８月 16 日 金 法定休日 

８月 23 日 金 ガバナー補佐事前訪問、クラブ協

議会 

 


